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新年の幕開けにあたり，皆さまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。
昨年は，新型コロナウイルス感染症の影響を受け，学区民運動会をはじめ多くの行事が中止となり，ふれ

あい語り合う場が無くなりました。その中で広報「春の日だより」の発刊や「まちづくりミーティング」が
開催できたことは，これからのまちづくりに向けてとても良かったと思います。
コロナ禍は，未だ予断を許さない状況にありますが，皆さまと共に誰もが安心して心豊かに暮らせるまち

づくりに本年も取り組んでまいります。引き続き，ご理解とご支援，ご協力を心からお願い申し上げます。

グループでの話し合い

まちづくり推進委員会委員長 野本 弘

人口減少時代への備えとして「これからの地域づくり」について皆で学び考
える全3回の塾に春日学区から5人が参加し，3つのことを学びました。
・地域づくりは，地域の課題を解決することを目的に取り組むこと。
そして何のために，この行事をやっているのか明確にすること。

・行事や組織の見直しにより，効率的な活動ができる場合は統廃合も検討する。
・地域の住民みんなで取り組むこと。を学びました。

まちづくりミーティングを11月27日（土）と12月11日（土）に開催しました。
１回目は福山市持続可能な地域コミュニティ形成に関する政策アドバイザーの櫻井教授をお迎えし，「こ

れからの地域づくりについて学ぶ」の講話を受け，春日学区内の参加者24人で「春日のいいところ」，また
「春日の気になること」についてワークショップ形式で話し合いました。2回目は「いいところ」，「気に
なること」を「どうして」，「どうしたら」と掘り下げ改善策・方策を出し合い，参加者の思い・考えを
‘’見える化‘’することができました。
今後は，まちづくりミーティング及び検討会を重ね，新たな課題の発掘，改善策の実施を繰り返し課題解

決を図っていく予定です。「住んでよかった春日，これからも住み続けたい春日」の実現に向け，まちづく
り推進委員会と地域の皆さん一丸となって頑張っていきます。

櫻井教授の講義 参加者の皆さん ワークショップ グループ発表

11月7日（土）に春日小学校体育館で文化祭が行われました。
今年も基本的には作品展示のみという形になりましたが，486人の方にご来

場いただきました。春日小学校の児童，各団体の作品展示の他，子どもを対象
とした公民館のクリスマスオーナメント作り，小学校ＰＴＡによるバスケット
ボール，ボウリングなどのミニゲームのコーナーもありました。
作品展示いただいた皆さま，ご来場いただきました皆さま，ありがとうござ

いました。文化祭にふさわしいすごく素敵な作品で心を癒されました。来年度
もどうぞよろしくお願いいたします。

会場の様子作品展示こども工作
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まちづくり推進委員会構成団体
紹介コーナー 第2弾！ 

第2号から引き続き春日学区のまちづくり推進委員会を構成する各種
団体の紹介コーナーです！今回は2団体をご紹介します。

防犯組合連合会 活動紹介・あいさつ

培遠中学校PTA 活動紹介・あいさつ

春日学区防犯組合連合会 会長の橋本正敏です。
学区の皆さまには防犯組合連合会の活動にご理解とご協力を賜り
ましてありがとうございます。
「安心して暮らせるまちづくりの実現」を目指して地道な活動を
展開しています。本年度もコロナ禍の影響で計画した活動が縮小
されていますが，次のような活動を実施しました。
・地域安全推進委員を中心に青色灯パトロール車で夜間防犯パト
ロール，児童登校時の見守り活動。

・春日交番と連携し年末の店頭キャンペーンで特殊詐欺防止活動。
・春日小学校6年生，培遠中学校3年生の児童・生徒に防犯標語を
募集し，最優秀作品を横断幕にして校内に掲示。

児童・生徒・地域の皆さんの防犯意識高揚に役立てれば幸いと思
います。

培遠中学校ＰＴＡ会長の小林聡です。
培遠生は現在443名で，みんな元気に爽やかに過ごしています！
ＰＴＡ活動は・三角公園の清掃・あいさつ運動・学校新聞・資源回収など

コロナ禍の中，できる範囲で活動しています。また，三角公園の清掃活動に
近ごろ力を入れており，ずいぶんスッキリしました。培遠生が手入れをして
いる花壇を散歩の途中にでも，ぜひ見に寄ってくださいね。

12月18日（土）には駅伝・マラソン大会がありました。地域で見守り，応援をしていただき，ありがとうご
ざいました。次回も応援よろしくお願いします。
そんな温かな雰囲気まとう培中応援隊がＰＴＡです。2月には久しぶりの資源回収を行いますので，地域の

皆さまたくさん出していただきます様，ご協力をお願いいたします。

春日小学校防犯標語

培遠中学校防犯標語

あいさつ運動 三角公園の清掃活動

校長先生とPTAの皆さん

培遠中学校1年生を対象に「走り方教室」が開
催されました。

12月18日（土）に行われた，培遠中学校の駅
伝・マラソン大会のための指導を，走健塾の板
倉 具視さん（箱根駅伝総合優勝）と坂本 直子さ
ん（アテネオリンピック女子マラソン代表）の
お二人にコーチしていただきました。
走るのがしんどい，苦手という生徒の悩みに，

走る時の姿勢や腕のふり方など楽な走り方のア
ドバイスをしていただきました。

指導の様子

上映映画
アニメ映画「怪盗グルーのミニオン大脱走」 
上映日時

2022年（令和4年）3月5日（土）
午前の部 上映開始時間 10：00～
午後の部 上映開始時間 13：00～
開催場所
春日小学校体育館
問合せ先
春日公民館 ( TEL 947-4491 ) 
詳細は後日，別紙案内を
配布いたします。

たくさんのお申込みを
お待ちしています！

駅伝・マラソン大会
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春日学区の自治会・町内会紹介リレー
春日学区１５自治・町内会

東町内会

鍛治屋町内会

春日ハイツ自治会

平松町内会

西自治会

培遠町内会

宇山自治会

沖田町内会

能島自治会

能島台自治会

能島梱包町内会

ビレッジハウス能島自治会

青葉台一丁目町内会

春日池自治会

浦上団地自治会

春日ハイツ町内会（会長：辻井 光江）

続いて春日学区の自治会・町内会紹介です。
第3号は春日ハイツ町内会をご紹介します。

春日小

春日ﾊｲﾂ
自治会
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「春の日だより」では，地域の皆さまからの投稿を募集しています！
①春日学区のまちづくりに対するご意見・ご要望（併せて検討後の回答を掲載予定）
②学区，町内，我が家のトピックス など（文章と写真とを併せての投稿でも可）
③俳句，短歌，写真，イラスト など
●応募方法●
福山市春日公民館（福山市春日町三丁目6-17）にて，「春の日だより」投稿ボックスを設置しています。
その中へ作品をご投函ください。
作品・ご意見の申し込み用紙(テンプレート)は春日公民館内で配布しております。

(つぎの必要事項※１を記載したものであれば，投稿はどんな形式のものでも構いません。)
※１ ②，③で投稿する作品には投稿者の名前（ペンネームでも可），所属自治会，連絡先（電話番号）の記載をお願いいたします。

ご投稿いただいた内容についてお問い合わせをする場合がございます。
※２ ご投稿いただいた作品，意見等全てを掲載することができない場合もございます。ご了承ください。
※３ 一度ご投稿いただいた作品の返却は対応いたしかねます。ご了承ください。

春の日だより 投稿募集・紹介コーナー！

17:28 17:58 19:21 20:08

春日老人クラブ連合会

”コロナに負けるな春日っ子！” を祈念して
春日老人クラブ連合会は，毎年小学3年生と昔の遊び

を通して交流してきましたが，コロナ禍での交流は自粛
の状況で，話合いの結果，竹トンボを贈り，子どもたち
に昔の遊びで楽しく遊んでもらおうと計画しました。
竹藪から適切な竹を切り出し，素材の前加工，そして竹
トンボの制作，合計95本の竹トンボを小学生たちにプレ
ゼントしました。

絶滅危惧種であり，福山市の天然記念物に指定
されている誰故草（エヒメアヤメ）が宇山地区の
山中に自生しています。宇山長寿会は54年間，6
月と11月に草刈り，立木の伐採など保存活動をし
ています。4月中旬には薄紫色の花がたくさん咲
くようになり，とても美しい光景だそうです。
この長年の功績が認められ受賞されました。

おめでとうございます！

宇山長寿会
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▲誰故草（エヒメアヤメ）

12月5日（日）春日公民館に集合し，春
日池公園の浦島橋からバラ花壇までを春日
小学校児童・保護者・教員で，春日池南側
の県道坪生福山線沿いを春日小学校ＰＴＡ
役員・民生児童委員・子ども会育成協議会
役員で，山陽自動車道の高架下の5ヶ所を
青少年育成員，総勢82名で手分けしてご
み拾い作業を中心に清掃活動をおこないま
した。
春日池公園は春日のシンボル的存在であ

り，学区外からも多くの人が来られます。
これからは春日池公園を散歩している時な
ど，利用者みなさんが気を付けて，ごみを
拾うよう心掛けていけば，より誇れる場に
なっていくと思います。

「幻想的な部分皆既月食を撮影」2021年11月19日

老人クラブ連合会会長 古谷 輝昭さんからの投稿です！
春日池の浦島橋付近から撮影とのこと。赤銅色に染まった
月が幻想的ですね♪全国で「食の最大」が観測できたのは
140年ぶりで，次回観測できるのは65年後だそうです。

たれゆえそう

たれゆえそう

春日学区青少年育成員協議会
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